

Colombia Pedira Prórroga de Convenio Mundial Café

BOGOTÁ, junio 1° (EFE).— Colombia propondrá la prórroga del Convenio Mundial de Cuotas de Café acordado entre países productores y consumidores en la Organización Internacional en Londres, como única garantía para aspirar a unos precios rentables en el mercado de Nueva York del grano.

Así lo comentaron expertos conocedores de la problemática cafetera nacional, a pesar de la caída que registran las exportaciones del grano, tanto en valor como en volumen.

Según los entendidos cafeteros, una limitación que implica el establecimiento de cuotas, compensa con una relativa estabilidad en los precios externos en un nivel más o menos favorable.

La prórroga del Convenio Mundial de Cuotas de Café para el año cafetero 1981-1982, será planteada a mediados del segundo semestre del presente año cuando la renegociación del mismo se hará en la Organización Internacional del Grano en Londres.

Ya el Banco de la República dijo que de enero-abril del presente año las exportaciones cafeteras presentan un descenso del 17 por ciento y el precio promedio en los cuatro meses fue de 1,27 dólares, muy por debajo del registrado en 1980.

Aplastan Levantamiento Militar en Bangladesh

DACCA, Bangladesh, junio 1° (UPI).— Las tropas del Gobierno marcharon hoy sin resistencia a la ciudad portuaria de Chittagong, poniendo fin a una rebelión de tres días, que comenzó con el asesinato del Presidente Ziaur Rahman.

La policía arrestó al líder del intento de golpe, Mayor General Manzur Ahmed, y las autoridades localizaron el cadáver del desaparecido mandatario, que fue traído a Dacca, por vía aérea, para el funeral de Estado.

También fueron arrestados seis oficiales del Ejército, incluso el Brigadier Mohsin, el Coronel Noazesh y los Tenientes Coroneles Munir, Delwar y Mahubb, según informaron fuentes del Gobierno.

El General Manzur y sus seguidores huyeron en horas de la madrugada del bastión rebelde de Chittagong, cuando se tornó aparente que el apoyo por su esfuerzo por tomar el Poder se había desvanecido.

Fuentes del Gobierno dijeron que Manzur y sus principales partidarios fueron capturados a unos 60 kilómetros al sudeste de Chittagong, mientras se dirigían en automóvil a la frontera con India.

Poco después que rompió el apoyo de la rebelión, el Gobierno anunció una recompensa de 30,000 dólares por Manzur, vivo a muerto.

Las autoridades indicaron que el cadáver de Zia fue ubicado en una fosa cerca de la Escuela de Ingeniería de Chittagong, a unos 40 kilómetros del principal puerto de Bangladesh, y fue enviado de inmediato a la capital en avión.

No se han anunciado los planes de funeral, pero voceros gubernamentales expresaron, que los restos del Presidente serán velados en la capital, antes de que sea trasladado a su pueblo natal de Bogra, 300 kilómetros al noroeste de Dacca, para ser sepultado.

El intento de golpe fue iniciado en la madrugada del sábado, cuando Zia y ocho de sus asistentes fueron asesinados mientras dormían durante una visita a Chittagong, 250 kilómetros al sudeste de Dacca.

El Vicepresidente Abdus —Favor pase a la página 37.



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

RINDEN HOMENAJE. Dacca, Bangladesh, junio 1°.— Los restos del asesinado Presidente de Bangladesh, Ziaur Rahman, reciben hoy los últimos homenajes, en el edificio del Parlamento, en Dacca.

Nicaragua va Hacia el Totalitarismo: Robelo

MANAGUA, junio 1° (ACAN-EFE).— Alfonso Robelo, ex miembro de la Junta Nicaragüense de Reconstrucción Nacional, dijo, en un debate a través de la televisión sandinista, que "En Nicaragua hay claras señales de caminar hacia un totalitarismo".

Robelo se enfrentó verbalmente al dirigente político Reinaldo Antonio Tefel, Director del Instituto Nicaragüense de Seguridad Social, en un programa conducido por la periodista Angela Saballos, Directora de la Re-

vista "Ya veremos". Presidente del "Movimiento Democrático Nicaragüense" (MDN), opositor, Robelo expresó que, aunque en este país centroamericano no se ha completado un esquema totalitario, "hacia eso se camina".

Tefel respondió a Robelo que sin en Nicaragua hubiera un "Totalitarismo", el debate por la televisión sandinista no se efectuaría ni se estaría organizando "tan abiertamente" un foro para la discusión de los

problemas nacionales con la oposición.

"Si hubiera totalitarismo en Nicaragua las emisoras y otros medios de difusión no estarían diciendo todo lo que quieren, atentando contra la revolución y en una situación de libertinaje", opinó Tefel.

Robelo, que habló por la televisión sandinista por primera vez desde que se apartó de la Junta de Go-

—Favor pase a la página 37.



NUEVO PDTE. Bangladesh, junio 1°.— El Vicepresidente Abdus Sattar, de 73 años de edad, juró como Presidente provisional de Bangladesh. (UNIFAX II de UPI).

Lesionan a General en Guatemala

GUATEMALA, junio 1° (ACAN-EFE).— Un soldado muerto y seis civiles heridos dejó como saldo hoy, lunes, en el centro de la capital de Guatemala, un tiroteo entre fuerzas gubernamentales y guerrilleros izquierdistas.

El enfrentamiento se produjo después que varios antigubernamentales explotaron una bomba, al paso de un transporte militar, en la Octava Calle y Catorce Avenida de la Zona Seis, en el barrio de "La Parroquia".

Contingentes de la Policía Nacional y del Ejército acordaron rápidamente el lugar,

—Favor pase a la página 37.

Analizan cómo Contener la Inflación en L.A.

WASHINGTON, junio 1° (UPI).— Representantes gubernamentales sindicales y patronales iniciaron hoy una reunión para estudiar los medios para contener la inflación y atenuar el desempleo en el Hemisferio.

El Ministerio del Trabajo del Perú, Alfonso Grados, calificó la inflación como un "cáncer del proceso de desarrollo latinoamericano", en la apertura de la reunión organizada por el Comité Interamericano de Comercio y Producción.

Por su parte el Secretario de la Confederación Costarricense de trabaja-

dores Democráticos, Luis A. Gutiérrez, dijo que "hoy hemos llegado al punto en que nos salvamos todos o nos hundimos todos".

La reunión fue presidida por el ex Presidente del Ecuador y ex Secretario de la OEA, Galo Plaza, quien al fustigar la intervención del Estado en la economía de América Latina, afirmó que "damos término a un capítulo del desarrollo de la humanidad".

El Seminario fue inaugurado por el Secretario de la OEA, Alejandro Orfila, con los de los países miembros de la OEA, se impone —Favor pase a la página 37.

E.U. Busca Incrementar Exportaciones Agrícolas

WASHINGTON, junio 1° (EFE).— La Administración Reagan ha iniciado un programa para aumentar las exportaciones agrícolas norteamericanas, hacia varios países, entre ellos, a Chile, Brasil y Venezuela.

En el marco de esta ofensiva, un equipo de expertos del Departamento de Agricultura, encabezado por el Director General de Ventas, Alan Tracy, ha salido rumbo a Latinoamérica, durante el fin de semana.

Tracy, acompañado por varios cargos de su Departamento así como Repre-

sentantes de Organizaciones agrícolas norteamericanas, visitará durante los próximos quince días Brasil, Chile, Colombia y Venezuela, dijeron a "EFE" fuentes oficiales.

Chile, Brasil y Venezuela integran precisamente el grupo de países para los que el Gobierno norteamericano ha formulado un programa de desarrollo concentrado de mercado, divulgado por el Secretario de Agricultura, John Block, el mes pasado.

Aunque las decisiones fi- —Favor pase a la página 37.



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

ESCUCHAN A DESOCUPADOS. Lonres, junio 1°.— Cuatro adolescentes escuchaban hoy sentados en uno de los enormes leones de la columna de Nelson, en la Plaza Trafalgar, los discursos finales de la "Marcha del pueblo por trabajo", organizada por el Congreso de Sindicatos.